

第75回 卒業証書授与式 3.18(金)



堂々たる入場



一人一人への卒業証書授与



担任による呼名



卒業証書を保護者へ



お別れの言葉

校長室
だより
校訓 よく見る よく考える
伸びるのだ 励むのだ
助けあう



お別れの会～朝、全校で

卒業の歌



見送りの会



運動場で、在校生全員によるお見送り

R4. 3. 22(火)
NO. 42 最終号

第七十五回美合小学校卒業証書授与式が三月十八日、厳かに行われました。六十三名全員そろって参列できたことは、本当にありがたいことでした。式辞の中でもお伝えしましたが、高学年の二年間をコロナ禍で過ごさねばならなかった子たちでありました。でも、自主勉強を頑張る子がたくさんいたり、自分たちで集まって部活の自主トレを積んだり、自主的に挨拶運動に参加したり、自分たちで考えて動くことを学んだ子たちでもあったと思います。普段から伝えている「自分の考えを表現できる子」「自分で考え、よりよい判断をし、実践できる子」は、まだ出口の見えないコロナとの戦いの中で、今後ますます重要になってくると感じています。校舎内での見送りの会でしたが、在校生が、拍手と花のアーチで卒業生を送ってくれました。立派な卒業式でした。さあ、在校生の皆さん、二十四日の修了式まであと少し。次は、自分たちが、美合小学校を盛り上げる番です。保護者の皆様におかれましても、本校の教育活動にご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。次年度もぜひ、よろしくお願い致します。

〈今週の俳句〉春分の日 三月二十一日
昼と夜の長さが同じで、自然を称え
生物をいつくしむ日。お彼岸の中日(ち
ゅうにち)でもあり、お墓参りしたかな。